

# RCEME GEMRC

## Adjum Maurice, CD

Après plus de 23 années de bons et loyaux service, adjudant-maître Dominique Maurice prendra sa retraite des Forces armées canadiennes (FAC) le 24 juin 2021.

Il s'est enrôlé le 18 avril 1998 à Sherbrooke, QC,

comme Soldat du Blindé. Après son cours de recrue à St-Jean-sur-Richelieu, QC, il fut muté au CISQFT, BFC Valcartier, pour son cours de NQ3 Blindé. Après son NQ3, il fut muté au 12 RBC où il a servi avec l'Escadron A comme Chauffeur Coyote et Opérateur Système de Surveillance. En 2001, il a été déployé à Zgon, Bosnie en occupant les mêmes fonctions. En 2003, il s'est vu accordé un changement volontaire de métier comme Technicien d'Armement et fut presqu'aussitôt muté à l'EGEMFC, Borden, pour son NQ3. À l'été 2004, après la graduation du NQ3, il fut muté au 2 Svc Bn afin de commencer et compléter son NQ4. Au retour de son NQ5, à l'été 2006, il fut muté au 2 HQ & Signals, où il occupera la position de I/C Wpns Shop et Tool Crib. Après un court séjour de 6 mois avec les Signaleurs, il fut muté au ROSC. Il a participé à quelques déploiements outre-mer et a supporté plusieurs exercices d'entraînement et champs de tir. En août 2016, l'adjum Maurice fut muté au DGGPET/DGesPVB 2 comme Gestionnaire de cycle de vie-matériel sur les Systèmes de survie des Véhicules blindés légers. Il a déployé deux fois en Lettonie afin d'apporter du soutien technique durant l'installation d'équipements de survie. En août 2019, il se verra muté dans la fonction de démilitarisation du système ADATS.

L'adjum Maurice a accepté un poste au sein de la fonction publique et planifie demeurer dans la région de la Capitale nationale.



## MWO Dominique Maurice, CD

After more than 23 years of service, Master Warrant Officer Dominique Maurice will retire from the Canadian Armed Forces (CAF) on June 24, 2021.

He enlisted on April 18, 1998 in Sherbrooke, QC, as an Armoured Soldier. After completion of Basic Training in St-Jean-sur-

Richelieu, QC, he was transferred to the LFQATC, CFB Valcartier for his QL3 Armoured Course. After his QL3, he was transferred to 12 RBC "A" Squadron, as a Coyote Driver and Surveillance System Operator. In 2001, he was deployed to Zgon, Bosnia, to perform the same functions. In 2003 he was granted an occupation transfer as a Weapons Technician and was almost immediately posted to CFSEME, Borden, for his QL3 Wpns Tech. In the summer of 2004, after the QL3 graduation, he was transferred to 2 Svc Bn, Petawawa, in order to start and complete his QL4. Upon returning from his QL5, in the summer of 2006, he was transferred to 2 HQ & Signals where he occupied the position of I/C Wpns Shop and Tool Crib. After a short stay of 6 months with the Signalers, he was transferred to CSOR where he participated in some overseas deployments and supported multiple training exercises and firing ranges. In August 2016, MWO Maurice was transferred to DGLEPM/DAVPM 2 as a Life Cycle Material Manager (LCMM) on Wheeled Light Armored Vehicle Survivability Systems. He was deployed twice in Latvia to provide technical support during the installation of survivability equipment.

In August 2019, he was moved to carry on with the ADATS disposal activities.



MWO Maurice has accepted a civil

## Arte et Marte

# RCEME GEMIRC

Il n'y aura pas de cérémonie de départ dans la dignité (DDD) en raison des restrictions COVID-19. Cependant, il tient à remercier tous ceux avec qui il a eu le plaisir de côtoyer et de travailler jusqu'à présent. Veuillez S.V.P. faire parvenir vos histoires et anecdotes à l'adjum Hum [DON.HUM@forces.gc.ca](mailto:DON.HUM@forces.gc.ca).

service position and plans to remain in the National Capital Region.

No Depart with Dignity (DWD) Ceremony will be held due to COVID-19 restriction. However, he would like to thank everyone he has had the pleasure to work with to this day. Please send your stories and anecdotes to MWO Hum [DON.HUM@forces.gc.ca](mailto:DON.HUM@forces.gc.ca).

Arte et Marte